

Rite de l'Effétah

Rappeler l'importance de s'ouvrir à Dieu et aux autres. Durant le temps de prière vivre le rite de l'Effata :

Pour le temps de prière se mettre en cercle.

- *Demander aux participants de se tourner vers son voisin de gauche, se mettre face à face, faire un signe de croix sur son oreille droite, puis son oreille gauche, puis sur sa bouche et dire :*

Effétah (c'est-à-dire) : ouvre-toi !

Ensuite on change de côté. Ceux qui ont reçu les signes de croix, le font à leur tour à leur voisin.

- *Poursuivre la prière par le Notre Père....*